



やまぶき

一関市立大原小学校 校報 No. 12

2025.7.23 文責：校長 松田

1学期を振り返って

1学期が無事に終わりを迎えました。子供たちは学習や行事に一生懸命取り組み、たくさんの成長を見せてくださいました。この日々を支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様には心より感謝申し上げます。

夏休みが始まりますが、安全に気を配り、楽しい時間をお過ごしいただければ幸いです。2学期、子供たちが元気な姿で登校してくることを楽しみにしています。※今回は、終業式での話を紹介します。

今日は1学期の終業式です。4月から約4ヶ月間、皆さん一人ひとりが一生懸命に頑張り、大きく成長してきました。今日は、この1学期を振り返りながら、皆さんに見せてくれた素晴らしい姿についてお話ししたいと思います。

始業式で「進んで」という言葉をキーワードに3つの願いを話しました。

まず、「進んで自分自身を伸ばす」という目標についてです。

皆さんの学習に対する意欲は、授業中だけではなく、算数のスマイルプリント学習で特によく表れていました。授業で学んだことをプリントで復習したり、自分の力で粘り強く問題を解いていたりする姿を何度も見ました。「難しいけれど、もう少し頑張る！」と前向きに取り組んでいる人がたくさんいました。こうした努力の積み重ねは、皆さんに自分自身をさらに成長させるための大切な力になります。これからも、新しいことへの挑戦を楽しみながら、自分を伸ばしていってください。

次に、「進んで学級、学校をよくする」についてです。

皆さんに学校をより良い場所にするために、自分から行動してくれる姿を見ることができました。その中でも特に感動したのは、花壇の草取りを自主的にやってくれた人たちがいたことです。「きれいになった方がみんなが気持ちよくなる」という思いで、朝の時間や休み時間を使って黙々と草を抜いている姿を見ました。また、廊下にあったゴミを拾う人もいました。このような行動は、学校全体を明るくきれいにするだけでなく、周りの人にも良い影響を与えます。

そして、皆さんに協力し合いながら運動会や陸上記録会などの行事に取り組んでいる姿も素晴らしかったです。進んで行動し、学級や学校を大切にしてくれてうれしく思いました。

次に、「進んで挨拶する」についてです。皆さんの挨拶は本当に素敵です。朝、先生を見ると「おはようございます」と笑顔で声をかけてくれる人がたくさんいました。また、友達や先生に「ありがとう」と伝える姿もよく見られました。挨拶や感謝の言葉は人の心を温かくし、学校全体を明るい雰囲気してくれます。これからも自分から進んで挨拶をする習慣を続けていきましょう。

さて、明日から夏休みが始まります。この期間をどのように過ごすかは、皆さんの未来にとても大きな影響を与えます。規則正しい生活を心がけ、元気で健康に夏休みを楽しんでください。そして、家族や友達と過ごす時間を大切にし、時には新しいことに挑戦する機会もつくってほしいと思います。また、1学期に頑張った「進んで自分自身を伸ばす」「進んで挨拶する」という目標を、夏休み中も意識して行動してみてください。

最後に、元気いっぱいの皆さんと2学期にまた会えることを楽しみにしています。それでは、素晴らしい夏休みにしてください。

震災学習(5年)

7月17日(木)、5年生は震災学習の一環として「3.11 その時大原は 酪農編」を学びました。この授業には、地域で酪農を営む保護者の方を講師としてお迎えし、震災当時の経験談をお話しいただきました。具体的には停電や物流の停止、放射線が牛乳生産に与えた影響、そして牛の管理についての挑戦を詳しく説明していただきました。「牛たちへのえさは何を与えたのか?」など、子供たちからのたくさんの質問に対しても、一つ一つ丁寧に答えていただき、当時の様子を知ることができました。また、災害に強い酪農を実現するための設備の工夫や防災計画についても説明していただき、子供たちは普段からの備えの重要性を改めて理解することができました。



救急救命講習会(PTA)

7月15日(火)、16日(水)にPTA救急救命講習会が行われました。夏休みのプール当番を担当していただく方と教職員合わせて40名が参加しました。一関北消防署員の方が講師を務めてくださいました。

夏休みのPTAプール開放事業に向け、「心肺蘇生法」と「AEDの使い方」の実技講習を行いました。これまでに体験している方がほとんどでしたが、改めてやり方の手順を確認することができました。いざという時に大切な命を守ることに役立つ学習であることを実感しました。



期末面談ありがとうございました

保護者の皆様には、お忙しいところ期末面談にご参加いただき、心よりお礼申し上げます。

今回の面談では、お子さんのこれまでの学習の様子や成長について、直接お話しできることを大変嬉しく思っております。皆様との話し合いを通じて、お子さん一人ひとりの個性や頑張りをより深く理解し、これからの教育活動に一層反映させていきたいと思います。今後とも変わらぬご協力を賜りますようお願い申し上げます。

素敵な夏休みを家族皆様でお過ごしください。



夏休み期間 7/24(木)~8/20(水)